

Bienvenido a Questembert



Leyenda

WC	Estacionamiento para discapacitados
Área de servicio para autocaravanas	Distribuidor de billetes
P	Farmacia
Ayuntamiento y oficina de correos	Oficina de Turismo
Mesa de picnic	Cinema
Área de juegos	Escape Game



ROCHEFORT
EN TERRE
TOURISME

Contáctenos

+33 2 97 26 56 00
info@rochefortenterre-tourisme.com
www.rochefortenterre-tourisme.bzh



La ciudad recibió su nombre del castaño, ya que en bretón se llamaba Kisten Berh, que significa el País de las Castañas. A partir del siglo XII, ya encontramos el nombre de Questembert en los textos, aunque con distintas ortografías a lo largo de los siglos.



Les Halles - © Rudy Burban

1 Hostellerie Le Guénégo

Situado en la esquina de la Rue de la Salle y la Rue des Halles, este edificio es una de las casas más antiguas de Questembert (data del siglo XV) y actualmente alberga la Oficina de Turismo. Jehan Le Guénégo, propietario del lugar, regentaba una posada y una importante tienda en la que se reunían todos los productos locales y artesanales (tienda de comestibles, mercería, vinos, ropa de cama, cuero, etc.).

En 1481 acogió durante una noche a Francisco II, duque de Bretaña. Un escudo ducal, que indica que la casa estaba bajo la protección del duque, da fe de su visita. Se puede ver en la pared que bordea la Rue de la Salle (por encima del garaje).

2 Hôtel Belmont

Esta residencia privada, con diferentes buhardillas ornamentadas, data de los siglos XV y XVI y siempre perteneció a familias adineradas. Fue restaurada en 2005.

3 Torre y jardín Belmont

La torreta está cubierta por un tejado muy singular de cuatro lados con arcos dobles que se unen en la parte superior. El saliente exterior del tejado tiene dos cariátides de madera tallada, que representan a «Questembert y su esposa».

4 Iglesia de St-Pierre

La construcción de la iglesia de Saint Pierre comenzó en 1863 por iniciativa del padre Gomaud. Sin embargo, no fue hasta 33 años después cuando se completó la estructura, terminando con el campanario. La iglesia se construyó sobre las ruinas de la antigua iglesia de Saint-Martin du Vertou. Con unas líneas arquitectónicas muy bellas y un aspecto impresionante, el campanario de 55 metros se puede ver desde las parroquias vecinas. En el interior, el coro está decorado con una notable carpintería, un enorme altar mayor y un coro de órgano realizado por los talleres Debierre de Nantes.

Vuelva a subir a la plaza René Mulot. Aquí se encuentra frente al mercado Les Halles.

5 Les Halles

Situado en la antigua plaza del pueblo, este mercado cubierto fue construido en 1552 por Jérôme De Carné, conde de Cohignac y creador de las ferias que se celebraban en Questembert. Por azares del destino, fue restaurado en 1675 por un empresario local llamado Estienne Charpentier (Estienne Carpenter en inglés).

Les Halles se diseñaron para cubrir, delimitar y controlar las zonas comerciales. El mercado era un lugar ideal para relacionarse e intercambiar mercancías. En el pasado, los pañeros, cordeleros y zapateros se reunían aquí para vender sus productos.

Esta era la actividad principal durante las antiguas ferias rurales. La artesanía tradicional (lona, lana, lino fino y cuero) era muy importante en Questembert. Los artesanos que ejercían la misma profesión solían vivir en el mismo barrio, incluso en la misma calle. Por lo tanto, era muy fácil establecer relaciones profesionales. Les Halles, restauradas en 1997, nunca se

han utilizado tanto como hoy en día. Los lunes por la mañana se celebra un gran mercado y los miércoles por la tarde un mercado de productos regionales, además de mercadillos, conciertos y otros eventos culturales. Les Halles fue clasificado como Monumento Histórico en 1922. Solo cuatro mercados cubiertos «históricos» de madera han sobrevivido en la región de Bretaña: Questembert y Le Faouët en Morbihan, Plouescat en Finistère y Clisson en Loira Atlántico.

6 Lápida del rey Alain LeGrand

Construida en 1907 por la Unión Regionalista Bretona con motivo del milenario de la muerte de Alain Le Grand, rey de Bretaña. Esta lápida de granito de 5 metros de altura conmemora la victoria de este líder bretón sobre los normandos (vikings) en 890. En el lado occidental se puede ver la hoja de una espada de gladiador apuntando hacia abajo, que simboliza la espada del gran conquistador.

7 Capilla de St-Michel

Esta capilla fue construida a mediados del siglo XV, durante el reinado del duque de Bretaña Francisco I, donde se cree que San Vicente Ferrer predicó el 3 de marzo de 1418 durante su estancia en Questembert. Fue fundada por los señores de Rochefort, que en aquella época tenían un gran poder e influencia en Questembert y sus alrededores.

A la izquierda de la capilla se encuentra una cruz de piedra del siglo XV y una escultura rectangular que representa un estandarte procesional. Este tipo de monumento cristiano se denomina «croix bannières» en francés y es típico de la región de Bretaña. Frente a la entrada, un gran tejo centenario parece proteger las tumbas

de los párrocos, entre ellos el padre Mulot, cofundador de la congregación de los Padres Montfortianos, fallecido durante una misión en Questembert en 1749. La capilla fue clasificada como Monumento Histórico en 1922. Restaurada entre 2006 y 2007, está abierta al público de forma regular (conciertos, jornadas temáticas, etc.).

Cosas que descubrir cerca

Al final de la Rue du Chanoine Nol, se encuentran la antigua rectoría, el lavadero y la fuente. La antigua rectoría del siglo XV es una residencia típica de estilo rural y aristocrático de la antigua Francia (propiedad privada). El lavadero de la rectoría se asemeja a una versión reducida de Les Halles. La fuente, compuesta por tres columnas, es muy singular.

La fuente y el lavadero de San Martín se encuentran al final de la Rue St-Martin y la Rue de la Fontaine.

Torre Belmont

